

José Antonio Kast critica rol opositor de Chile Vamos

El fundador del Partido Republicano, José Antonio Kast, se refirió al rol opositor de Chile Vamos al gobierno del Presidente Gabriel Boric. En conversación con Mi Radio TV de la Región de Coquimbo, el exdiputado arremetió contra el conglomerado, al ser consultado por su rol de oposición. “Nosotros tenemos una línea muy clara, nunca hemos abierto la discusión, por ejemplo, a una reforma tributaria o a una reforma previsional, y en algunos dirigentes de Chile Vamos muchas veces no se ve la fuerza y la convicción. No digo que los directivos de los partidos, pero sí uno a veces echa en falta la disciplina del conglomerado”, agregó.